

## 在校生インタビュー



# 佐藤 藍冬

千歳高等学校定時制の良いところを2つ紹介したいと思います。

まず1つ目は、生徒の数が少ないため先生たちとの距離が近く、慣れてしまえば気軽に話しかけやすいです。上級生になれば進路のことなどで相談することが多くなると思うのでどちら良い環境だと思います。

良い環境でいたいと思います。

2つ目は、アーバンアンド勉強の両立がしやすいところです。例えは、私自身は午前～17時頃までコンビニでアーバンアンドをしてから学校に行き、授業を受けています。最初は慣れるまで授業中に寝てしまうこともありましたが、最近は寝ずに授業を受けられるようになりました。私は千歳高等学校校定制に入学して、とても良かったなと思っています。理由は、趣味が同じ友人や、いつも笑顔の後輩など、良い人間関係に恵まれており毎日が楽しいです。

ぜひみなさんも定時制の見学に来てみて下さい。



# 藤川陽菜詩

入学した頃はみんな不安だらけで、授業も休み時間もとても静かでした。1年経つ人数は減りましたが、今では不安もほとんどなく、毎日とても騒がしくなりました。勉強や、人と会話するのが苦手だった自分もテストで点数を安定してとれるようになつたし、友達に自分から声をかけられるようになりました。それらはアルバイトでの接客経験などから来ていると感じます。

入学してまだ1年と少ししか経っていないので、これからまだたくさんのこと学ぶと思いますが、1年生から2年生になる段階で1年って長いな…と感じています。あと2年以上あります。長いです。

「生年から2年生になる段階で『キャラ』という感じがしていいな。そこそこ楽しめます。良い感じ。学年があるが、それに付けて勉強も難しくなるし、将来のことやバイトとの両立など考えることはたくさんあります。自分のペースで頑張って楽しく過ごしていけたらいいなと思っています。」

www.english-test.net

| 日課表    |               |
|--------|---------------|
| 給食     | 17:00 ~ 17:40 |
| SHR    | 17:45 ~ 17:50 |
| 1校時    | 17:50 ~ 18:35 |
| 2校時    | 18:40 ~ 19:25 |
| 中休み    | 19:25 ~ 19:35 |
| 3校時    | 19:35 ~ 20:20 |
| 4校時    | 20:25 ~ 21:10 |
| SHR・清掃 | 21:10 ~       |

## 卒業生インタビュー



## 渡辺 胡桃

私は高2ぐらいから子どもに関わる仕事がしたいという想いがわきました。

しかし、学力の問題と金銭的な面もあり本気に考えていませんでした。高校3年になり卒業が近づくとやはり諦めきれず自分で行ける大学をひたすら探し、4年間のバイト代で大学にギリギリ行ける貯金を作りました。

授業も真面目ではなかったですが、休まず受けていたので推薦枠にいれてもらうことができました。今考えると、何気ない日常の積み重ねが大学への道に繋がっていたように感じます。

今、保育士として働いていて、大変なことや辛いことはたくさんありますが、子どもたちの笑顔をみるとやってよかったと感じています。これからも自分のために日々努力して頑張っていきます。



小川心愛

卒業後私はこども館で学童クラブの先生の仕事に就き、奮闘の毎日を送っています。年齢層が幅広いことや、こどものけんか対応に困ることもありますが、こどもたちから「先生」と言われるのがとてもうれしくて、頑張る動機になっています。この仕事で大切なことの一つは、こどもたちの様子を観察し、普段と様子が違っていることがないか、表情や言動から何か感じ取れるのではないかなど、周囲に目を行き届かせることだと思っています。スタッフが少なくコミュニケーションをとる機会があまりないため、自分で判断し確認することも求められます。このような状況に対応できるのは、在学中に生徒会長やクラス委員を経験した経験があったからで、卒業してからも私の力になっています。

千歳高校定時制はコミュニケーションが苦手な人も、自然と苦手意識がなくなるような雰囲気のよい学校です。学習面で心配している先生、先生方が基礎から丁寧に教えてくれるので、安心して通うことが出来ます。今思い出しても、千歳高校定時制で過ごした4年間は、とても充実していました。入学して本当に良かったと思っています。

## 校長からメッセージ



北海道千歳高等学校長

千歳高校の定時制は夜間定時制です。授業が一日45分の4時間です。そして授業は少人数でわかりやすいのが大きな特徴の一つです。生徒たちは日中は自分の都合に合わせて、趣味やアルバイトなどをすることができます。アルバイトや趣味を大切にしながら学校生活も両立させることで、千歳高校定時制の生徒たちは勉強や楽しい行事を通じて自己成長を遂げることができます。中学校ではあまり学校に通えなかった人でも、再チャレンジや学び直しができます。千歳高校定時制は、多くの可能性を秘めた学びの場です。

金山泰幸  
Kazuyuki Kanayama

千歳高校定時制は一人ひとりの存在を、みんなで大切にします。

伊藤君の一日

登校  
17:20

給食  
17:25

授業  
17:50

掃除  
21:10

下校  
21:15